



PARIS INN GROUP soutient la Fondation de la 2ème Chance. Et vous ?

Chez **Paris Inn** Group, gestionnaire et propriétaire d'hôtels 4 et 5*, le sport est un vecteur de cohésion fondamental. **Jean-Bernard Falco**, Président, place au cœur de toutes ses actions le dépassement de soi et l'esprit d'équipe. C'est fort de ces valeurs qu'il a emmené 120 de ses collaborateurs courir le marathon de New York en novembre 2016 pour la seconde fois. Toujours à la recherche de nouveaux défis combinant l'esprit sportif et le soutien à des causes qui lui sont chères, **Jean-Bernard Falco** a décidé de lancer en octobre le Challenge Kart Inn. L'idée ? Proposer à ses partenaires de former des équipes de 4 pilotes pour s'affronter pendant 6 heures sur la piste du Racing Kart de Cormeilles. Le choix de la cause à soutenir devait associer les valeurs de solidarité et d'insertion professionnelle. Séduit par l'accompagnement qu'offre la Fondation de la 2ème Chance à des personnes ayant traversé de lourdes épreuves de vie et manifestant une réelle volonté de rebondir, c'est tout naturellement que le choix de **Paris Inn** Group s'est porté sur ce projet. Le 13 octobre 2016, 80 pilotes d'horizons professionnels différents, motivés par le défi sportif et la cause, se sont donnés à fond dans une ambiance sportive et conviviale. Voir la vidéo de l'évènement : <https://drive.google.com/open?id=0B0X4NyVo-DUWeUIMNEpmSkp1Qjg> Cette journée a été un grand succès et **Paris Inn** Group a eu l'honneur de remettre un chèque de 9 000 € à la Fondation de la 2ème Chance. **Jean-Bernard Falco** est fier de participer ainsi à l'accompagnement et au rebond des lauréats sélectionnés par la Fondation.